

## Recaen en estados y energía los mayores recortes al gasto (El Financiero 15/11/13)

Recaen en estados y energía los mayores recortes al gasto (El Financiero 15/11/13) Marcela Ojeda / Héctor Chávez Viernes, 15 de noviembre de 2013 • Comisión Federal de Electricidad y Pemex, con 7 mil 500 mdp y 6 mil millones menos. • Destacan recortes a estados y energía Los estados y las entidades del sector energético resintieron los mayores recortes en el presupuesto para 2014. En las reasignaciones que aprobó el Congreso se registró un ajuste a la baja en los recursos de las entidades federativas, vía aportaciones y participaciones, por 10 mil 743 millones de pesos, respecto a la propuesta del Ejecutivo. Destacaron también los recortes a la Comisión Federal de Electricidad y Petróleos Mexicanos, por 7 mil 500 y 6 mil millones de pesos, en cada caso. También las partidas correspondientes al Poder Judicial y Poder Legislativo presentaron disminuciones en su presupuesto, de 4 mil y 500 millones de pesos, respectivamente. Por el contrario, en los ajustes se otorgaron 31 mil 652 millones de pesos más para provisiones salariales y económicas y 4 mil 83 millones de pesos adicionales a la Secretaría de Comunicaciones y Transportes. El secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray, detalló que el Presupuesto aprobado por la Cámara de Diputados asciende a 4 billones 467 mil 226 millones de pesos, un 8.8 por ciento superior al 2013. El funcionario detalló que se efectuaron reducciones por 76 mil 918 millones de pesos y ampliaciones por 64 mil 190 millones, con lo que se obtuvo un gasto 12 mil 728 millones de pesos inferior al originalmente propuesto. Adelantó que el gobierno está comprometido a ejercer el gasto a partir del primero de enero de 2014 y con ello impulsar la economía. Entre las reasignaciones la Secretaría de Agricultura resultó beneficiada con un incremento de mil 439 millones de pesos. Rubén Escajeda, integrante de la Comisión de Agricultura en la Cámara de Diputados, destacó que en el presupuesto se benefició al Programa Especial Concurrente (PEC) productivo, donde tienen que ver todos los programas que están direccionados con el sistema agropecuario, que contará con recursos para el 2014 por 124 mil 943 millones de pesos, un incremento del 9.9 por ciento anual. Mayor gasto corriente El presupuesto para el próximo año contempla un gasto corriente de 2 billones 679.5 mil millones de pesos, un alza de 10.1 en términos reales respecto al monto aprobado en 2013. Dicho incremento es el más elevado en 11 años. Además, resultará 3.3 veces mayor a los recursos destinados a inversión, por 807.4 mil millones de pesos, los cuales crecerán 8.6 por ciento. Por otra parte, Videgaray indicó que el gobierno adquirió coberturas petroleras para 2014 para asegurar el precio de 81 dólares por barril y se encuentran en negociaciones para incrementar la protección a un precio de 85 dólares, como se aprobó en el Paquete Económico para el siguiente año. El costo de la cobertura contratada fue de 450 millones de dólares.